
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 川井田 哲】 
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☆お知らせ☆ 

＊次年度ガバナー公式訪問前のガバナー補佐訪問日

が 8/2（火）となりました。 

＊次回 7/5 の例会で、年間活動計画の発表を行いま

す。各委員長で本日までに計画書を提出されていな

い方は、今週末 6/25 までのご提出をお願いいたし

ます。 

＊7 月から例会が月 3 回となります。7/5、7/19

（火）はホテルレクストン鹿児島で 12：30～で

す。7/26（火）は 18：30 から、場所は改めてご案

内いたします。 

 

点鐘                                                                                                 
①ロータリーソング唱和【我らの生業】 ② 会長挨拶   
③ 幹事挨拶・会務報告   ④ 出席報告 ⑤ 深尾ガバナー補佐ご挨拶  点鐘              

☰☰ 出 席 委 員 会 報 告 ☰☰ 

6 月 7 日 第 1598 回 

会 員 数 25（24） 

出 席 数 16 

出 席 率 66.67％ 

 

  
 

≪プログラム≫ 

 クラブ協議会（年間活動報告）  
 

第 1598 回  例 会 報 告 

vol.36－19 

 

クラブテーマ 

『自助・共助で考動を！』 

地区スローガン 『 ロータリーの原点に立ち、誇りと自信を持ってこうどうしよう！ 』 

会長挨拶 肥後勝彦 

鹿 児 島城 西 ロータリークラブ 
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

【第 1599 回例会】 

令和 4 年 6 月 21 日(火) 

城山ホテル 18：30~ 

1986.9.16創立 

国際ロータリー 

第 2730地区 

本日のプログラム 

最終例会 会長・幹事満期終了挨拶 

zoom 出席 

三木名誉会員 

大迫会員 

会 務 報 告 

6 月に入り今年度もいよいよ残り一ヶ月となりました。6 月というと雨というイメージだったり花で言うとアジサイだったり、

あとおめでたいことで言うとジューンブライトとか色々ありますが、私にとって 6月は会社の決算月でして、まず雨が気になりま

す。雨で作業ができないと今期に売り上げに上がる工事が上がらなくなってしまってしまう。今期は売上、利益とも目標には届か

ないのですが、一歩でもそれに近づけるという意味でも、天気がとても気になります。 

そしてあともう一つ気になるのは第 3 日曜日、今年は 6 月 19 日ですが「父の日」です。昨年の父の日を振り返ると友人とゴル

フに行って夜は近くの居酒屋に家族で行ったくらいで父の日らしいことは何もありませんでした。ちなみに一昨年はどうだったか

といいますと長男からはプレゼントをもらっているのですが、長女、次女からは何もありませんでした。ちなみにお互いの父親に

は妻が父の日のプレゼントを毎回渡してくれていて感謝しているのですが、子ども達にもう少し「ほら、19日は父の日だから」と

父の日を意識させてもらって父の日を味わってみたい！と今年は思っております。最終例会時に今年の父の日がどんな風だったか、

皆さんに良い報告ができればと思っております。 

さて、6 月はロータリー親睦月間となっております。ロータリー章典によりますと、クラブと地区は、特にロータリー親睦活動

月間である 6月中に親睦活動を推進するよう奨励されているとあります。親睦というと宴会であったりゴルフコンペだったり旅行

だったりという事をイメージしますが、ロータリーで言う親睦もそんな感じなのかと思って調べてみましたらロータリーで言う親

睦は、英語ではフェローシップ （Fellowship）となっています。 

そこでフェローシップの意味を調べてみましたら『仲間同士、交際、友情、仲間』とか「分かち合うこと」などが出てきました。

正直日本語の親睦と英語のフェローシップがうまくつながらなくてよく分からなくなってしまいましたが、ポール・ハリスがロー

タリークラブを創設した理由を聞かれて 「ただ寂しかったから」と答えたという事が書いてありました。日本語の親睦を辞書で引

きますと「互いに親しみ合うこと。仲良くする事。」とありました。そういったことからするとロータリー―のスタートはいわゆる

「親睦からのスタートだったんだな」と思いました。という事で残り今日を含めて 2回の例会、特に夜に行われる最終例会は、親

睦を深める例会となりますようメンバー全員で楽しい例会にして次年度の時村会長につないでいければいいなと思っておりますの

で宜しくお願い致します。 
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次回例会 

ホテルレクストン鹿児島
12:30～13:30 

会長・幹事就任挨拶 
クラブ協議会（基本方針と

計画） 
 

次々回例会 

ホテルレクストン鹿児島
12:30～13:30 

クラブ協議会（予算説
明・決算報告） 

 

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 6 月 22 日(水) ★第 6 回クラブ協議会（年度末懇親会） サンロイヤルホテル 

鹿 児 島 西 6 月 22 日(水) ★クラブ協議会（活動報告） く わ は ら 館 

鹿 児 島 西 南 6 月 22 日(水) 会長・幹事任期を終えて（夜の例会） ビ エ ン ト 

鹿 児 島 東 6 月 23 日(木) 会長・幹事慰労会 18:30～ 会場：OPUS サ ン デ イ ズ イ ン 

鹿 児 島 北 6 月 23 日(木) 休会 ア ー ト ホ テ ル 

鹿児島サザンウインド 6 月 23 日(木) ★会長・幹事任期を終えて（夜間例会） ﾎ ﾃ ﾙ ･ ﾚ ｸ ｽ ﾄ ﾝ鹿児島 

鹿 児 島 6 月 24 日(金) 平山年度最終例会（ミニピアノコンサート） 山 形 屋 

鹿児島大学ｱｶﾃﾞﾐｰ 7 月 1 日(金) 会長・幹事、委員長挨拶 鹿児島大学稲森会館 

鹿 児 島 中 央 6 月 27 日(月) ★会長・幹事任期を終えて  山 形 屋 

鹿 児 島 令 和 6 月 27 日(月) 会長・幹事任期満了挨拶 ﾎ ﾃ ﾙ ･ ﾚ ｸ ｽ ﾄ ﾝ鹿児島 

鹿 児 島 東 南 6 月 28 日(火) 最終例会 サンロイヤルホテル 

 

メークアップ時間 
★11：30～12：30 
☆17：30～18：30 

 
 

肥後会長・上之園幹事  

  今年度の例会も残り 2 回となりました。最後

までどうかよろしくお願いします。 

納 利一君 

宣言採択。 

地球人教育宣言が 6 月 5日の第 3回鹿児島市中州小学校

区の集いで採択されました。初案を昨年 6 月、第 2 回の集

いに提案し、皆様方からのご意見をいただきながら推敲を

重ねてきました。甲突川健康掲示板に初案から第 38 案ま

で掲載してきました。ご指導ご協力ありがとうございまし

た。この宣言の理想を実現していくために、これからも、

よろしくお願いいたします。 

本日合計 4,000 円 

BOX 

            158,000円 BOX 合計 

≪R 財団・米山記念奨学寄付（6/7）≫ 

  米山記念奨学寄付  納 利一君 

小園 弘巳君 

時村 佳尚君 

 

 ≪6 月の誕生日祝い≫ 

   内野 勉君（15 日）小田原 良治君（22 日） 

≪6 月の結婚記念日≫ 

   小園 弘巳君（6 日）川井田 哲君（14 日） 

クラブ協議会（年間活動報告）での次年度への主な申し送り 

会員増強・退会防止委員会 

 ・数名の会員候補者がいるので、積極的に勧誘に努めていってほしい。  

出席・親睦委員会 

 ・例会が月 3 回開催になるので更なる声掛け。 

 ・参加を促すプログラムの構築のお手伝い必要。 

 ・山形中央 RC の 30 周年記念の参加のお願い。 

 ・地区大会やほかの RC 主催のイベントへの参加のお願い。 

クラブ研修・プログラム委員会 

・会員に、マイロータリーを見ることの働きかけを継続するとともに、例会以外での研修機会を設定して欲しい。 

・次年度は外部卓話の回数を増やして欲しい。 

奉仕プロジェクト・職業奉仕委員会 

 ・コロナ禍ではありますが、ロータリーでの諸活動、会合に積極的に参加し、奉仕活動をして頂きたい。 

・会員の職業で社会に貢献し、奉仕して頂きたい。 

社会奉仕委員会 

・コロナ禍での活動を考えていかなければならない。 
国際奉仕委員会 

・コロナ禍で開催できなかったことを含め次のことを継続していただきたい 
（世界社会奉仕の学習会開催、ポリオプラス撲滅への協力、米山記念 
奨学生への協力、書き損じハガキの協力、RI 国際大会参加を促す） 

ロータリー財団・米山委員会 

  次年度はロータリー財団の活動内容を少しでも多くの会員に理解して 

もらえるように勉強会等の開催をお願いする。 


